
DÉCIMA QUINTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 07 (sete) dias do mês de maio de 2013 (dois mil e treze) às 20 (vinte) horas, no plenário da 

Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de 

Ibitinga-SP foi iniciada a Décima Terceira Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do 

Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os 

Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a discussão e votação da ata da Sessão anterior, que foi 

aprovada por unanimidade dos votos dos presentes, abstendo-se de votar por não ter participado da Sessão o 

Vereador Osias. Neste momento a Sessão foi suspensa pela Presidência que anunciou a palavra da Diretora 

Superintendente do SAMS, Dra. Cristina Storniolo Russi Ferreira, que falará sobre o combate do mosquito 

Aedes Aegypti em nosso município, atendendo convite desta Casa a pedido do Vereador Leopoldo. A Diretora 

Cristina informou que assumiu a Direção do SAMS e de início se deparou com todo o sistema de combate a 

dengue com funcionários desfalcados, em greve, não comprometidos, equipamentos sucateados, serviços mal 

avaliados entre outros problemas, além dos casos de dengue. No trabalho passamos a fazer bloqueio e 

nebulização; notificamos a Sucen e passamos a desenvolver o plano de ação da Sucen, envolvendo todas as 

unidades da saúde, Secretaria de Educação e Imprensa, Prefeitura e SAAE. A prioridade é o acolhimento do 

paciente, acompanhado até o final do tratamento, não havendo nenhuma morte na cidade. Conforme os casos e 

as residências a nebulosidade é feita. A Comunidade precisa se esclarecido e colaborar muito, visando isto 

fizemos passeatas, teatros, e arrastões. Nos terrenos abertos a equipe entra e faz vistoria, este atinge apenas 20% 

dos casos; nos fechados é se responsabilidade dos proprietários e apenas notificados não podendo entrar. Até 

hoje temos 1517 casos notificados, 977 casos confirmados, 462 descartados e 75 aguardando resultados. O 

Vereador Leopoldo usou da palavra agradecendo e parabenizando a diretora. Perguntou por que a Sanepav e 

Gepam tiveram contratação cancelada que ajudavam na dengue e se estão fazendo falta, sendo respondido que 

o cancelamento do contrato ocorreu na prefeitura não sabendo os motivos, mas a equipe que está trabalhando 

atualmente tem dado contra do serviço. Perguntou como vai ficar o trabalho da dengue, sendo respondido que o 

trabalho é continuo, principalmente o educativo e informativo, mas que a população precisa colaborar. O 

Vereador Gumercindo usou da palavra agradecendo e parabenizando a diretora. Perguntou se o trabalho nas 

escolas refletiria positivamente no combate a dengue, sendo respondido que o controle das casas é feitas pela 

equipe de trabalho da dengue, as escolas poderiam colaborar na conscientização das pessoas do trabalho da 

equipe para que colaborem mais. Perguntou se a limpeza vai continuar sendo feita pela administração pública, 

sendo respondido que sim, mas que futuramente será contratada empresa para realizar os serviços. O Vereador 

Osias usou da palavra agradecendo e parabenizando a diretora. Perguntou se a rádio foi usada na divulgação do 

trabalho da dengue e se está havendo propaganda institucional, sendo respondido que sim. Perguntou o que é 

feito sobre os terrenos baldios ou casas que precisam ser vistoriadas e os proprietários não autorizam, sendo 

respondido que a vigilância entra em contato e notifica, a prefeitura é que faz o resto. Perguntou por que as 

denúncias de foco de dengue precisam ser feita por escrito, sendo respondido que é uma norma, mas todas as 

denúncias são averiguadas. Perguntou sobre a denúncia que houve de um terreno junto ao Ministério Público, 

sendo respondido que é um terreno fechado, mas que já foram tomada as providências. O Vereador Valdecir 

usou da palavra agradecendo e parabenizando a diretora. Perguntou se poderia fazer perguntas sobre outros 

assunto, sendo respondido pelo Presidente que não. O Vereador Mira usou da palavra agradecendo e 

parabenizando a diretora. Perguntou o que é notificação, sendo respondido que são casos suspeitos. Perguntou 

que as campanhas têm ajuda, sendo respondido que sim. Perguntou se poderia enviar relatório da dengue nos 

últimos quatro anos, sendo respondido que enviará e que estes dados estão disponíveis no site do ministério da 

saúde, e que Ibitinga está dentro da estatística prevista e que o ano que teve, mas casos foi 2010. O Vereador 

Guilherme usou da palavra agradecendo e parabenizando a diretora. Perguntou como é visto as casas que 

armazenam reciclagem, sendo respondido que nestas áreas existe bastante foco da dengue, mas desconheço 

legislação sobre este tipo de área. O Vereador Jean usou da palavra agradecendo e parabenizando a diretora. 

Perguntou sobre o trabalho de divulgação e campanha, sendo respondido que este serviço permanece o ano 

todo. O Vereador Windson usou da palavra agradecendo e parabenizando a diretora. Perguntou se pessoas de 

foram tem trazido dengue para a cidade, sendo respondido que se não tivermos mosquito na cidade nenhum 

risco vai existir. O Presidente esclareceu que a administração manteve transparência sobre a situação da dengue 

na cidade; que as empresas que tiveram rescisão contratual porque estas empresas não estavam cumprindo os 

serviços contratuais com a justificativa de que não estavam recebendo; decidindo-se em unir esforços entre o 

SAMS, SAAE e Prefeitura para fazer os serviços de limpeza da cidade. A Diretora do SAMS fez um trabalho 



em todas as unidades de saúde de combate a dengue que não chega a conhecimento da população, como o 

trabalho de acompanhamento de cada caso de suspeita de dengue. A imprensa tem feito sua parte colaborando 

com a campanha, como a administração tem feito uma grande divulgação. As denúncias precisam ser feita por 

escrito para que situações pessoais envolvidas não aconteçam. O Vereador Jean usou da palavra agradecendo e 

parabenizando a diretora. Perguntou quais são os sintomas, sendo respondido que são dores nos olhos, dores 

nas juntas, febre alta, dor de cabeça, manchas pelos corpos, entre outros. A Diretora agradeceu o convite e se 

colocou a disposição de todos. O Presidente parabenizou o trabalho da Diretora e agradeceu sua presença nesta 

Casa. Em seguida suspendeu a Sessão por cinco minutos. Retornando constou dos RECEBIDOS DO 

SENHOR PREFEITO: Constou do PLO 65/2013 – PROJETO DE LEI ORDINÁRIA – que dispõe sobre as 

diretrizes orçamentárias para elaboração e execução da Lei Orçamentária para o exercício de 2014, e dá outras 

providências. Constou do OFÍCIO Nº 532/2013 – enviando resposta ao requerimento de informação sobre área 

pública na Ávila dos Bancários. Constou do OFÍCIO Nº 533/2013 – enviando resposta ao requerimento de 

informação sobre cobrança de multa por atraso no pagamento das contas do SAAE. Constou do OFÍCIO Nº 

534/2013 – enviando resposta ao requerimento de informação sobre instrumentos de escola de samba. Constou 

do OFÍCIO Nº 549/2013 – enviando resposta ao requerimento de informação sobre horas extras de 2012 não 

pagas. Constou do OFÍCIO Nº 550/2013 – enviando resposta ao requerimento de informação sobre divulgação 

do caderno de provas e gabarito do concurso público 01/2012. Constou do OFÍCIO Nº 551/2013 – enviando 

resposta ao requerimento de informação sobre legislação concedendo auxílio transporte aos servidores públicos. 

Constou do OFÍCIO Nº 552/2013 – enviando resposta ao requerimento de informação sobre construção dos 

banheiros da quadra poliesportiva da Vila Maria. Constou do OFÍCIO Nº 553/2013 – enviando resposta ao 

requerimento de informação sobre instalação de semáforo no cruzamento da Avenida Engº Ivanil Francischini 

com a Rua Cecília Casemiro de Amorim. Constou do OFÍCIO Nº 554/2013 – enviando resposta ao 

requerimento de informação sobre salas de aulas novas da Escola Archângelo Martinelli. Constou do OFÍCIO 

Nº 555/2013 – enviando resposta ao requerimento de informação sobre cadastramento e acompanhamento das 

famílias carentes do município. Logo após iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: 

Constou dos seguintes PROJETOS: 1. PLO 66/2013 – PROJETO DE LEI ORDINÁRIA – que institui a 

campanha permanente nas escolas municipais de “orientação e conscientização de respeito aos animais” e dá 

outras providências. Autoria: Vereador Guilherme. – 2. PLO 67/2013 – PROJETO DE LEI ORDINÁRIA – que 

obriga as instituições realizadoras de concurso público e processo seletivo no município, a fornecer aos 

candidatos o caderno de provas no ato da entrega do respectivo exame. Autoria: Vereador Leopoldo. – 3.  PLO 

68/2013 – PROJETO DE LEI ORDINÁRIA – que altera a Lei Municipal nº 2.373/99, que definiu habitações 

populares do tipo econômicas e dá outras providências. Autoria: Vereador Mira. – 4.  PDL 4/2013 – PROJETO 

DE DECRETO LEGISLATIVO – consignando o Título de Cidadão Benemérito ao Senhor Alexandre José 

Fuentes. Autoria: Vereador Leopoldo. Constou das seguintes EMENDAS: 1. Nº 7/2013 – modificativa ao PLO 

55/2013 – PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - que altera a Lei Municipal nº 2.542, de 18 de abril de 2002, que 

dispõe sobre medidas de proteção e higiene para o combate do mosquito Aedes Aegypti no município de 

Ibitinga. Autoria: Vereador Leopoldo. – 2. Nº 8/2013 – supressiva ao PLO 38/2013 – PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA - que estabelece a realização de festival de músicas inéditas no município da estância turística de 

Ibitinga. Autoria: Vereador Guilherme. Constou dos seguintes PARECERES: 1. Nº 54/2013 – favorável à 

emenda ao PLO 41/2013 – que altera a Lei Municipal nº 3.566, de 11 de abril de 2012, que denominou o 

velório municipal de Velório Municipal Alípio de Souza Ribeiro. Autoria: Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e redação. – 2. Nº 55/2013 – favorável à emenda ao PLO 41/2013 – que altera a Lei 

Municipal nº 3.566, de 11 de abril de 2012, que denominou o velório municipal de Velório Municipal Alípio de 

Souza Ribeiro. Autoria: Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, 

Assistência Social, Saúde e Educação. Constou dos seguintes REQUERIMENTOS 1. Nº 109/2013 – 

requerendo o arquivamento do PLO 48/2013 - que disciplina o funcionamento de espaços voltados à diversão, 

entretenimento e lazer, e determina outras providências. Autoria: Vereador Guilherme. – 2.  Nº 110/2013 – 

requerendo o arquivamento do PLO 49/2013 - que dispõe sobre a obrigatoriedade da identificação dos 

frequentadores de casas noturnas, congêneres e em demais locais de realização de shows artísticos, localizadas 

no Município da Estância Turística de Ibitinga, e dá outras providências. Autoria: Vereador Guilherme. – 3.  Nº 

111/2013 – requerendo informação sobre a instalação de lâmpadas na praça ao lado da base da Polícia Florestal. 

Autoria: Vereador Leopoldo. – 4.  Nº 112/2013 – requerendo informação sobre encaminhamento de pacientes 

do SUS para cirurgia de catarata. Autoria: Vereador Leopoldo. – 5.  Nº 113/2013 – requerendo informação 

sobre divulgação do balancete analítico da Câmara no site do Poder Legislativo. Autoria: Vereador Leopoldo. – 



6.  Nº 114/2013 – requerendo informação sobre a fila de espera para exames pelo SUS. Autoria: Vereador 

Leopoldo. – 7. Nº 115/2013 – requerendo o arquivamento do PLO 17/2013 - estabelece a área escolar de 

segurança como espaço de prioridade especial do poder público municipal. Autoria: Vereador Leopoldo. – 8. 

Nº 116/2013 – requerendo informação sobre o concurso público nº 01/2012. Autoria: Vereador Jean. - 9. Nº 

118/2013 – requerendo informação sobre as placas denominativas das ruas da cidade. Autoria: Vereador Osias. 

– 10. Nº 119/2013 – requerendo informação sobre recapeamento das ruas do Residencial Dª Branca. Autoria: 

Vereador Valdecir. – 11. Nº 120/2013 – requerendo informação sobre reforma dos PSF dos bairros: Santa 

Clara, Ângelo de Rosa e Vila dos Bancários. Autoria: Vereador Valdecir. – 12. Nº 121/2013 – requerendo 

informação sobre instalação de lombada com travessia elevada na Avenida Engº Ivanil Francischini, 15741. 

Autoria: Vereador Valdecir. – 13. Nº 122/2013 – requerendo informação sobre implantação de um hospital 

infantil em Ibitinga. Autoria: Vereador Valdecir. – 14. Nº 123/2013 – requerendo informação sobre instalação 

de ponto de carga e descarga na Av. D. Pedro II, 334. Autoria: Vereador Valdecir. – 15. Nº 124/2013 – 

requerendo informação sobre limpeza da passarela do portal de entrada da cidade. Autoria: Vereador Valdecir. 

– 16. Nº 125/2013 – requerendo informação sobre guarda municipal 24 horas no terminal rodoviário. Autoria: 

Vereador Valdecir. – 17. Nº 127/2013 – requerendo envio de documento à promotoria sobre música alta no 

Alto Posto Marco. Autoria: Vereador Valdecir. – 18. Nº 130/2013 – requerendo a inclusão no expediente desta 

Sessão o Requerimento nº 129/2013. Autoria: Vereador Valdecir. – 19. Nº 129/2013 – requerendo informação 

sobre alvará de funcionamento ao Auto Posto Marco. Autoria: Vereador Valdecir. Constou das seguintes 

INDICAÇÕES: 1. Nº 182/2013 – solicitando instalação de sistema de exaustores nos banheiros do Terminal 

Rodoviário. Autoria: Vereador Gumercindo. – 2. Nº 183/2013 – solicitando o cercamento da área verde do 

Jardim Eldorado. Autoria: Vereador Leopoldo. – 3. Nº 184/2013 – sugerindo elaboração de projeto que 

estabeleça área escolar de segurança como espaço de prioridade especial do poder público. Autoria: Vereador 

Leopoldo. – 4. Nº 185/2013 – solicitando reforma do postinho do bairro Ângelo de Rosa. Autoria: Vereador 

Guilherme. – 5. Nº 186/2013 – solicitando ampliação do posto de saúde da Vila Simões. Autoria: Vereador 

Guilherme. – 6. Nº 187/2013 – solicitando a realização de campeonato de futebol amador – quadra e campo. 

Autoria: Vereador Guilherme. – 7. Nº 188/2013 – solicitando implantação de rampas para acesso de cadeirantes 

em torno da praça do Jardim Dona Almira. Autoria: Vereador Guilherme. – 8. Nº 189/2013 – solicitando a 

criação e funcionamento de um canil municipal de doação. Autoria: Vereador Guilherme. – 9. Nº 190/2013 – 

solicitando implantação de lombada na Rua Adolfo Tagliatela, 71. Autoria: Vereador Jean. – 10. Nº 191/2013 – 

solicitando limpeza da calçada defronte ao terreno da quadra da Vila Maria. Autoria: Vereador Jean. – 11. Nº 

192/2013 – solicitando capinação e limpeza do terreno da Rua Luiz Henrique Adegas. Autoria: Vereador Jean. 

– 12. Nº 193/2013 – solicitando recuperação asfáltica da Rua Benjamin Constant, 1221. Autoria: Vereador 

Windson. – 13. Nº 194/2013 – solicitando recuperação asfáltica da Rua Maria Geraldina da Mota, 46. Autoria: 

Vereador Windson. – 14. Nº 195/2013 – solicitando construção de lombada na Rua Benjamin Constant. 

Autoria: Vereador Windson. – 15. Nº 196/2013 – solicitando que mudas de árvores sejam plantadas defronte ao 

cemitério e velório municipal. Autoria: Vereador Windson. - 16. Nº 197/2013 – solicitando cadastramento de 

equipes de futebol amador da cidade e realização de eventos entre agremiações através de parcerias com 

empresas, sindicatos e clubes. Autoria: Vereador Mira. – 17. Nº 198/2013 – solicitando colocação de placas 

com os dizeres “Silêncio, por favor,” no recinto do velório municipal. Autoria: Vereador Dr. Marcel. Constou 

das seguintes MOÇÕES: 1. Nº 24/2013 – de Congratulações e Louvor a: Marco Antônio da Fonseca - Ex-

Prefeito, Eugênio Aparecido Coleone – Ex Diretor do SAAE, Gumercindo José Rossatto Bernardo – Vereador, 

Dr. Mário Suguyama Júnior - Promotor, Campos Machado – Deputado Estadual e Geraldo Alckmin – 

Governador do Estado, por terem contribuído para a conquista da construção da estação de tratamento de 

esgoto da cidade. Autoria: Vereadores Leopoldo, Mira e Osias. – 2. Nº 25/2013 – de Congratulações e Louvor à 

Vice-Prefeita Cristina Maria Kalil Arantes pelo excelente trabalho que vem realizando em prol de nosso 

município. Autoria: Vereador Valdecir. – 3. Nº 26/2013 – de Congratulações e Louvor ao Torneio de Futebol 

de Campo Chico Monte Forte realizado em homenagem ao Ferreirinha do Planalto Clube. Autoria: Vereador 

Guilherme. – 4. Nº 27/2013 – de Congratulações e Louvor aos Atletas de Ibitinga que estão participando da 

Copa TV Tem – 2013. Autoria: Vereador Guilherme. – 5. Nº 28/2013 – de Pesar à família pelo falecimento de 

Sebastião Custódio da Silva. Autoria: Vereador Gumercindo. – 6. Nº 29/2013 – de Pesar à família pelo 

falecimento de Durvalino Sales Bueno. Autoria: Vereador Windson. Constou dos seguintes OFÍCIOS: 1. Nº 

41/2013 – enviando cumprimentos ao Secretário de Serviços Públicos pelo pronto atendimento a respeito da 

manutenção asfáltica da Avenida Engº Ivanil Francischini, defronte ao Jd. Maria Luiza I. Autoria: Vereador 

Guilherme. – 2. Nº 42/2013 – apresentando documento das cidadãs Silvana Mori e Cleuzelia Carminati Corrêa 



que solicita providência sobre os veículos que param próximo à empresa: Casa Viva, com barulhos 

ensurdecedores. Autoria: Vereador Valdecir. Em seguida passou-se para os RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1. 

Da SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL: ofício nº 076/2013, enviando resposta ao 

requerimento de informação sobre distribuição de medicação pela Secretaria de Desenvolvimento Social. – 2. 

Do SAAE: ofício encaminhando resposta ao requerimento de informação sobre plano de carreira dos 

funcionários do SAAE. – 3. Do DER: ofício nº 261/2013, enviando resposta ao requerimento de informação 

sobre reparos na SP 304. – 4. Do MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO: comunicado 031874/2013, informando 

liberação de recurso financeiro para o município. – 5. Do SECRETÁRIO DE ESTADO DE 

DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA: ofício 195/2013, enviando Moção de 

Louvor e Agradecimento pelos recursos disponibilizados para o município. – 6. Da ESCOLA LEONOR 

MENDES DE BARROS: ofício especial convidando para a festa junina da Escola. – 7. Do SAMS: ofício 

enviando resposta ao requerimento de informação sobre plano de carreira dos Servidores públicos do SAMS. – 

8. de FÁTIMA ADREOLI: ofício informando sobre o atendimento que teve no pronto socorro central. Passou-

se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: 1. REQUERIMENTO Nº 111/2013 – 

requerendo informação sobre a instalação de lâmpadas na praça ao lado da base da Polícia Florestal. Usou da 

palavra o Vereador Leopoldo informando que os postes existem, mas estão sem lâmpadas e as poucas casas 

existentes no local estão sofrendo assaltos. O Vereador Valdecir apoiou o pedido. O Requerimento foi aprovado 

por unanimidade dos votos. – 2. REQUERIMENTO Nº 112/2013 – requerendo informação sobre 

encaminhamento de pacientes do SUS para cirurgia de catarata. Usou da palavra o Vereador Leopoldo 

informando que a informação é para esclarecer indagações feitas ao Vereador. O Requerimento foi aprovado 

por unanimidade dos votos. – 3. REQUERIMENTO Nº 114/2013 – requerendo informação sobre a fila de 

espera para exames pelo SUS. Usou da palavra o Vereador Leopoldo informando que a informação é para 

esclarecer indagações feitas ao Vereador. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 4. 

REQUERIMENTO Nº 116/2013 – requerendo informação sobre o concurso público nº 01/2012. Usou da 

palavra o Vereador Jean informando que a informação é para esclarecer indagações feitas ao Vereador. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 5. REQUERIMENTO Nº 118/2013 – requerendo 

informação sobre as placas denominativas das ruas da cidade. Usou da palavra o Vereador Osias as 

informações solicitadas são a título de esclarecimentos a este Vereador. O Presidente informou que a 

administração está fazendo estudos sobre o assunto. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. 

– 6. REQUERIMENTO Nº 119/2013 – requerendo informação sobre recapeamento das ruas do Residencial Dª 

Branca. Usou da palavra o Vereador Valdecir informando que é uma reclamação geral dos moradores do local. 

O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 7. REQUERIMENTO Nº 120/2013 – requerendo 

informação sobre reforma dos PSF dos bairros: Santa Clara, Ângelo de Rosa e Vila dos Bancários. Usou da 

palavra o Vereador Valdecir falando da precariedade dos prédios dos postos e da previsão de providências. A 

presidência foi transferida ao Vice-Presidente. Usou da palavra o Vereador Dr. Marcel relatando que estes 

postos estavam contemplados pelo convênio QUALIS que foi cortado porque não foi cumprido seus objetivos e 

que agora está se tentando fazer novo convênio para se ter verbas para este fim. A presidência retornou ao 

Presidente. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. - 8. REQUERIMENTO Nº 121/2013 – 

requerendo informação sobre instalação de lombada com travessia elevada na Avenida Engº Ivanil 

Francischini, 15741. Usou da palavra o Vereador Valdecir falando da necessidade da lombada para reduzir a 

velocidade do local. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 9. REQUERIMENTO Nº 

122/2013 – requerendo informação sobre implantação de um hospital infantil em Ibitinga. Usou da palavra o 

Vereador Valdecir informando que foi uma promessa de campanha que a população tem perguntado quando 

será concretizada. A presidência foi transferida ao Vice-Presidente. Usou da palavra o Vereador Dr. Marcel 

informando que foi prometido um pronto socorro infantil e o pré-projeto está pronto e assinado convênio com o 

Governo Federal da UPA e que será cumprido durante o mandato. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos. – 10. REQUERIMENTO Nº 123/2013 – requerendo informação sobre instalação de 

ponto de carga e descarga na Av. D. Pedro II, 334. Usou da palavra o Vereador Valdecir falando que o 

comércio do local não consegue fazer carga-descarga porque as vagas de estacionamento estão sempre 

ocupadas. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 11. REQUERIMENTO Nº 124/2013 – 

requerendo informação sobre limpeza da passarela do portal de entrada da cidade. Usou da palavra o Vereador 

Valdecir esclarecendo que a população que passam pelo local diariamente reclama da sujeira acumulada no 

local. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 12. REQUERIMENTO Nº 125/2013 – 

requerendo informação sobre guarda municipal 24 horas no terminal rodoviário. Usou da palavra o Vereador 



Valdecir falando que a insegurança do local é grande sendo procurado tanto pelas pessoas que passam pelo 

local quanto pelas que trabalham no local e ao redor. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. 

– 13. REQUERIMENTO Nº 127/2013 – requerendo envio de documento à promotoria sobre música alta no 

Alto Posto Marco. Usou da palavra o Vereador Valdecir falando que foi feita denúncia de pessoas que moram 

ao redor do local que não aguentam mais o barulho noturno do local, já sendo averiguado que não existe alvará 

dos órgãos competentes para o local. Neste momento o Presidente solicitou a prorrogação da Sessão por mais 

duas horas. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. – 14. REQUERIMENTO Nº 130/2013 – 

requerendo a inclusão no expediente desta Sessão o Requerimento nº 129/2013. O Requerimento foi aprovado 

por unanimidade dos votos. – 15. REQUERIMENTO Nº 129/2013 – requerendo informação sobre alvará de 

funcionamento ao Auto Posto Marco. Usou da palavra o Vereador Valdecir relatando que a informação é para 

se saber por que está acontecendo evento num local que não possui alvará. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos. – 16. INDICAÇÃO Nº 187/2013 – solicitando a realização de campeonato de futebol 

amador – quadra e campo. O Vereador Mira solicitou correção da indicação porque o campeonato não foi 

realizado no último ano apenas. O Vereador Valdecir apoiou as palavras do Vereador Mira. A indicação foi 

aprovada por unanimidade. – 17. MOÇÃO Nº 24/2013 – de Congratulações e Louvor ao Marco Antônio da 

Fonseca - Ex-Prefeito, Eugênio Aparecido Coleone – Ex Diretor do SAAE, Gumercindo José Rossatto 

Bernardo – Vereador, Dr. Mário Suguyama Júnior - Promotor, Campos Machado – Deputado Estadual e 

Geraldo Alckmin – Governador do Estado, por terem contribuído para a conquista da construção da estação de 

tratamento de esgoto da cidade. Usou da palavra o Vereador Osias informando que apenas vem fazer justiça aos 

envolvidos na conquista. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos. – 18. MOÇÃO Nº 25/2013 – de 

Congratulações e Louvor à Vice-Prefeita Cristina Maria Kalil Arantes pelo excelente trabalho que vem 

realizando em prol de nosso município. Usou da palavra o Vereador Valdecir relatando que a Vice-Prefeita tem 

feito um belo trabalho, sendo merecedora desta homenagem. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos. 

– 19. MOÇÃO Nº 26/2013 – de Congratulações e Louvor ao Torneio de Futebol de Campo Chico Monte Forte 

realizado em homenagem ao Ferreirinha do Planalto Clube. Usou da palavra o Vereador Guilherme falando do 

evento, acrescentando o envio da Moção para a turma do Canela. A Moção foi aprovada por unanimidade dos 

votos. – 20. MOÇÃO Nº 27/2013 – de Congratulações e Louvor aos Atletas de Ibitinga que estão participando 

da Copa TV Tem – 2013. Usou da palavra o Vereador Guilherme falando que é um orgulho ver nosso time na 

semifinal do campeonato. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos. Foi iniciada a TRIBUNA LIVRE 

DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR LEOPOLDO, comentando sobre sua proposta 

de concessão de Título de Cidadão Benemérito ao Senhor Alexandre José Fuentes merecer da homenagem que 

tem um trabalho social belíssimo que é o projeto bom de bola, bom de escola. Também falou do projeto que 

apresentou obrigando o fornecimento dos cadernos de provas no ato da realização do concurso, uma 

reivindicação dos concursados, informando que irá apresentar uma emenda ao referido. Comentou sobre a área 

verde do Jardim Eldorado que está sendo usada por usuários de drogas, precisando ser cercada para solução do 

problema. USOU DA PALAVRA O VEREADOR OSIAS, comentando sobre o plano de carreira que foi feito 

por empresa contratada, gastando-se dinheiro público, sendo um plano que precisa ser visto e se precisar de 

correções precisa ser feito, mas nãodescartado. Relatou que o pedido das creches que foi por mim reitera em um 

item questionando que a resposta não chegou. A Presidência esclareceu que a reiteração foi feita e está dentro 

do prazo regimental. Falou sobre seu pedido de informação sobre a dívida da Santa Casa até a intervenção. A 

Presidência esclareceu que na prestação de conta feita a esta Casa pela Santa Casa, está todas as dívidas e seus 

períodos, podendo ser consultada pelo Vereador. Solicitou que o item “c)” do Requerimento 70/2013 do pedido 

de informação do Vereador Mira, sobre as Casas do Santo Antônio, seja reiterado. Comentou que outros bairros 

rurais estão reivindicando a concessão de transporte público, como está sendo feito para o Distrito de 

Cambaratiba. O Vereador Valdecir aparteou acrescentando o bairro Residencial Tropical Náutico. Continuando 

com a palavra o Vereador Osias comentou que está sendo divulgado pelo governo a possibilidade de perdão de 

dívidas de impostos das Santas Casas, relatando que a nossa poderia estar sendo incluída neste perdão. USOU 

DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR, comentando que a Vice-Prefeita está fazendo um belo trabalho. 

Informou que foi publicada no Jornal Cidade notícia de que a Vice-Prefeita atesta gostar do Prefeito, mas que 

se arrependeu aceitar ser Vice-Prefeita, onde nas eleições arrastou o Prefeito a vitória e agora está sendo 

amarrada, desrespeitada e isolada em seu trabalho. Lamentou os fatos com uma pessoa tão exemplar como a 

Vice-Prefeita, fazendo parte do grupo, mas lamenta o que está acontecendo porque se encontra da mesma 

forma. Colocou-se solidário a ela e lembrou que a população está acompanhando. USOU DA PALAVRA O 

VEREADOR GUILHERME, Comentou que atendendo a Associação de Proteção aos Animais é que 



apresentou o projeto que institui a campanha nas escolas de “orientação e conscientização de respeito aos 

animais”, acrescentando a necessidade de criação e funcionamento de um canil. Também atendendo solicitação 

de pessoa que lhe procurou pediu a implantação de rampas em torno da praça do Jardim Dona Almira. Falou 

sobre os benefícios da realização de campeonato de futebol amador. Solicitou a ampliação do posto de saúde da 

Vila Simões porque ele está pequeno e existe o espaço ao lado. Registrou sua satisfação com a resposta da 

administração que prometeu uma área de lazer para a Vila dos Bancários. Agradeceu o atendimento de seus 

pedidos pela administração pública. O Vereador Osias aparteou relatando que nos anos anteriores apenas em 

um não foi feito o campeonato amador. A Presidência foi transferida ao Vice-Presidente. USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR MARCEL, se desculpou com o Vereador Osias por tê-lo aparteado em sua fala. 

Comentou as respostas da Prefeitura, objetivas e claras, quanto à multa do SAAE que estão suspensas até 

resolução do problema; sobre as horas extras que não haviam sido pagas mas que já foram quitadas; gabarito de 

provas que não foram entregues porque não constava do edital e por existir lei maior que rege o assunto; auxílio 

transporte aos servidores que demanda disponibilidade financeira que a administração não te; quadra da Vila 

Maria que teve rescisão contratual por falta de interesse público; a questão do semáforo no cruzamento da 

Avenida Perimetral, acesso ao Jardim América, que está em estudo; a Escola Archângelo Martinelli que está 

sendo contratada perícia das duas salas novas para que sejam liberadas ou não; sobre a dengue que as famílias 

estão sendo atendidas pelo CRAS. Sobre a reiteração do pedido de informação das creches informo que está 

dentro do prazo regimental. Quanto às dívidas da Santa Casa fará uma solicitação verbal para que seja passada 

ao Vereador e se não atendê-lo faça pedido que encaminharemos tranquilamente. Sobre o transporte às zonas 

rurais apoia, mas que precisa se ver a disponibilidade econômica. Sobre a anistia de dívida da Santa Casa já 

estamos a quinze dias trabalhando sobre isto para termos mais esta conquista. Sobre as cirurgias de cataratas 

nossa cidade perdeu a referência e Borborema que está nos atendendo não tem atendimento para tanta demanda, 

mas estamos lutando novamente para que Ibitinga seja novamente referência para conseguirmos atender nossa 

demanda. Quanto aos postos de saúde a administração perdeu o QUALIS-SUS, que seria investido nisto, mas o 

convênio já sendo negociado novamente. Em relação ao projeto citado pelo Vereador informou que já existe 

um feito pela administração anterior que atende a UPA, mas que estamos fazendo outro que está em estudo para 

agregar o pronto socorro infantil, pronto socorro central, a UPA, o SAMU, o CAPS com o intuito de conter 

gastos. Sobre a permanência de guarda no terminal rodoviário já havia sido estabelecido e que por conta de 

outras necessidades passou-se para permanência intermitente, mas que o guarda permanente retornará ao local. 

Falou de seu pedido sobre a placa de silêncio no velório, atendendo pedido de cidadãos e que hoje foi 

informado que estes dizeres, quando os letreiros estiverem vagos serão usados para este fim. Terminou 

esclarecendo que em todos os locais existem problemas de relacionamentos e divergências que levam para o 

bem, nunca viu problemas que não possam ser resolvidos. Informando que conversou com a Vice-Prefeita e 

esta não confirmou esta realidade e que não autorizou ninguém a falar em seu nome. Não tem a prepotência que 

afirmar em ganhou a eleição por causa de quem, sendo o somatório “junto faremos mais” é o que prevalece 

neste grupo político. Comentou que a Vice-Prefeita apesar de algumas divergências, goza de grande 

consideração pelo Prefeito em face de ter grande representação de sua família junto à administração pública. 

Atestou ser saudável o novo jornal que surgiu na cidade pela oposição. Discordou apenas de um detalhe da 

Moção sobre a estação de tratamento de esgoto, onde diz que a Moção está sendo feita para restabelecer a 

verdade porque aqui ninguém desmentiu nada. Em seguida o intervalo regimental foi dispensado, a pedido do 

Vereador Leopoldo, aprovado por todos, iniciando a ORDEM DO DIA: Constou do PLO 41/2013 - Projeto de 

Lei Ordinária - QUE ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 3.566, DE 11 DE ABRIL DE 2012, QUE 

DENOMINOU O VELÓRIO MUNICIPAL DE VELÓRIO MUNICIPAL ALÍPIO DE SOUZA RIBEIRO. Por 

constar emenda esta foi discutida e votada pelo Plenário, sendo aprovada por unanimidade dos votos. O 

Vereador Valdecir informou que a emenda vem corrigir uma irregularidade ao projeto. A presidência foi 

transferida ao Vice-Presidente. O Vereador Dr. Marcel comentou que o pedido de vistas e novos estudos que 

propôs foram para garantir que problemas futuros não aconteçam. A presidência retornou ao presidente. Em 

seguida foi discutido e votado o Projeto com a emenda, sendo aprovado por unanimidade dos votos e com 

emenda em única votação. O Vereador Valdecir comentou que a denominação concedida é justíssima, 

merecendo seu nome no velório. O Vereador Leopoldo apoiou as palavras do Vereador Valdecir. O Presidente 

informou que o Projeto voltará para a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação para elaboração 

da Redação Final. Constou do PRE 2/2013 - Projeto de Resolução - QUE CRIA COMISSÃO DE ASSUNTOS 

RELEVANTES PARA AVERIGUAÇÃO DA SEGURANÇA PÚBLICA NO MUNICÍPIO DE IBITINGA. 

Autor: OSIAS SOARES DE OLIVEIRA. O Vereador Osias comentou sobre as necessidades de se discutir 
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sobre os problemas com a segurança pública. O Vereador Valdecir comentou que os assassinatos sem solução 

também deveria ser discutido pela Comissão. A presidência foi transferida ao Vice-Presidente. O Vereador Dr. 

Marcel comentou que a discussão acontecerá para levantarmos possíveis encaminhamentos e providências, 

demonstrando interesse e força, entendendo o posicionamento do Vereador sobre os assassinatos, mas a 

segurança pública é competência do Estado. A presidência retornou ao presidente. O Projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Aprovado o Projeto o Presidente nomeou para compor 

a Comissão junto com o Vereador Osias, autor do Projeto, os Vereadores Gumercindo e Igor. Em seguida 

suspendeu a Sessão para que os Vereadores Osias, Gumercindo e Igor, decidam quem será o Presidente, relator 

e membro da Comissão. Retornando foi informado pelo Vereador Osias que em comum acordo, os membros da 

Comissão decidiram sua composição da seguinte forma: para Presidente – Vereador Osias, para Relator – 

Vereador Gumercindo e para membro – Vereador Igor. Passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU 

DA PALAVRA O VEREADOR MIRA, agradecendo a aprovação da Moção de Congratulações sobre a estação 

de tratamento de esgoto e agora espera o início da construção que depende de um trabalho político, contando 

com o envolvimento de todos. Comentou sobre a nomeação de Guilherme Afif Domingues que assume um 

Ministério Público no Governo. USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR, esclarecendo que não 

inventa nada do que fala; não liga para a Vice-Prefeita em horários avançado da noite para dizer coisas em 

Tribuna; podem maquiar o que quiserem desde que deixe a Vice-Prefeita trabalhar porque senão lá na frente vai 

voltar ao assunto. USOU DA PALAVRA O VEREADOR WINDSON, cumprimentou a todas as mães de 

Ibitinga pela passagem do dia das mães. A presidência foi transferida ao Vice-Presidente. USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR MARCEL, esclarecendo que liga a qualquer momento para a Vice-Prefeita porque 

tem amizade para isto. Afirma que ela não outorgou nenhuma autorização para falarem em nome dela. O futuro 

a Deus pertence. Refuto totalmente a afirmação de que a Vice-Prefeito não tem liberdade para trabalhar. 

Presencia divergências, mas existe respeito entre o Prefeito e a Vice-Prefeita, que é natural diante da 

experiência que tem o Senhor Prefeito. Também endossou os cumprimentos às mães pelo dia das mães. A 

presidência retornou ao Presidente. O Presidente convidou a todos para a festa junina da Escola Leonor 

Mendes; para a apresentação Musical Luiza Posse - piano e voz, realizado pela Secretaria de Cultura – através 

do Circuito Cultural; para a reunião do Conselho que acontece amanhã. Terminou cumprimentos os 

funcionários da Casa que fazem aniversário esta semana: Márcia, Rita e Oscar. Depois, agradeceu a presença de 

todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 14 

(quatorze) de maio de 2013 (dois mil e treze), em horário regimental. A presente Ata foi lavrada por mim, Jean 

Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado os 

CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 

07 (sete) de maio de 2013 (dois mil e treze). //////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:____________________________________1º Secretário:________________________________  

Vice-Presidente:________________________________2º Secretário: _______________________________  
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